

Sesiona en Cuba coloquio panamericano de enfermería



La Habana, 6 nov (RHC) El XVI Coloquio Panamericano de Investigación en Enfermería comienza este martes en La Habana con la asistencia de delegados de 21 países para perfeccionar la calidad de la atención.

En declaraciones a medios de prensa, la presidenta del comité organizador, Idalmis Infante explicó que las delegaciones más numerosas proceden de Brasil y México pero también habrá representación de España, Portugal, Canadá, Estados Unidos, Venezuela, Chile, Ecuador, Perú, Bolivia, Argentina, El Salvador y Uruguay, entre otras naciones.

Cuba fue escogida por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) para celebrar este evento por constituir un modelo de atención primaria de salud (APS), explicó Infante.

Durante el cónclave, que tiene como tema central: Contribución de la enfermería en el logro de la salud universal, se discutirán hasta el próximo viernes 815 trabajos, y de ellos 610 en temas libres y 190 en póster, expresó el presidente del comité científico, Lázaro Hernández.

Las modalidades en que se presentarán las actividades científicas son: conferencias magistrales, mesas redondas y paneles, apuntó.

Previo al evento, se realizaron 18 talleres internacionales en el capitalino Palacio de Convenciones, sede principal del Coloquio, el Centro Iberoamericano para la Tercera Edad (Cited) y el Hospital Frank País.

La cita es una reunión bienal de la enfermería profesional de la región de las Américas que se ha extendido a diversas partes del mundo con el apoyo de la OPS y los Centros Colaboradores de Enfermería y Partería de la OPS-OMS, señalaron los organizadores. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/175828-sesiona-en-cuba-coloquio-panamericano-de-enfermeria>



Radio Habana Cuba